



Identifican a 13 por la muerte de ex asesor

JESÚS ZAVALA
PUEBLA

Al menos 13 personas han sido identificadas por el linchamientos de Daniel Picazo el pasado 10 de junio en el municipio de Huauchinango, donde la Fiscalía de Puebla avanza con las diligencias, informó el padre de la víctima.

Según el testimonio de Nicandro Picazo, padre de Daniel, la Fiscalía le informó la noche del pasado 13 de junio que ya tenían identificadas a 13 personas que presuntamente participaron en el homicidio de su hijo.

Asimismo, la autoridad ministerial está en espera de que un juez gire las órdenes de aprehensión por el homicidio de Daniel Picazo.

El padre del abogado, quien fue linchado y quemado en la comunidad de Papalotla a manos de más de 200 pobladores, no detalló mayor información sobre el caso.

También señaló que el personal de la Fiscalía le aclaró que no buscaban difundir mayor información sobre el caso por temor a que a su arribo a la comunidad para realizar las detenciones pertinentes la población se interpusiera en su objetivo.

Se espera que mediante el análisis de los videos del linchamiento y las declaraciones de los testigos se logre concretar con la aprehension de los responsables.

En tanto, la Comisión de Derechos Humanos de Puebla apenas abrió un expediente para investigar la muerte de Picazo. Cuatro días después de los hechos, el organismo se justificó alegando que "un equipo acudió al lugar con la finalidad de recabar entrevistas para una correcta investigación de los hechos".